



## **Elterninfo Nr. 1, 2016/17**

Saarbrücken, 24.10.2016

Liebe Eltern,

ich begrüße Sie auf unserer Homepage und freue mich, dass Sie uns angeklickt haben. Mit meinen kleinen Elterninfos möchte ich Sie alle ein bis zwei Monate aktuell informieren.

### **Neu gewählte Vertreter und Vertreterinnen in den Konferenzen:**

Die neu gewählten Mitglieder der Gesamt- und Schulkonferenz entnehmen Sie bitte dem Link auf unserer Homepage. Herr Hoff bleibt uns glücklicherweise als Schulelternsprecher noch weitere zwei Jahre erhalten. Seine Vertreterin ist Frau Lindner.

### **Neue Lehrkräfte:**

Außer mir sind einige neue oder auch ‚neue alte‘ Kolleginnen zu uns gestoßen:

Frau Hagedorn ist aus Elternzeit zurück. Neu an der Schule unterrichten Frau Wormuth, Frau Sander, der Förderschullehrer Herr Thies und unsere Förderschulreferendarin, Frau Becker.

Herr Fey leistet seinen Bundesfreiwilligendienst bei uns ab.

Die Leitung der FGTS hat zum Schuljahresbeginn Frau Steffens übernommen.

### **Termine und Aktionen bis Anfang Dezember:**

Die Termininformation für das ganze Schuljahr ist Ihnen bereits zugegangen. Nachfolgend noch einige inhaltliche Ergänzungen.

#### Besuch von der Sprachförderschule Sulzbach-Neuweiler am 26.10.2016:

Unsere Erst- und Zweitklässer bekommen am Mittwoch nach den Herbstferien Besuch. Kinder der Sprachförderschule Neuweiler führen ein Theaterstück bei uns auf. In „An Bord der schwarzen Kralle“ geht es um Piraten, die auf ihrem Schiff auf dem Meer unterwegs sind und eine Kiste voller Bücher finden. Leider können die Piraten nicht lesen. Und so setzen sie ihre Segel Richtung Arnulfschule, um lesen zu lernen.

#### Herbstwanderung am 27.10.2016:

Falls das Wetter es zulässt, wird am Donnerstag nach den Herbstferien eine Herbstwanderung stattfinden. Die Klassenlehrerinnen werden Sie darüber informieren.

#### Bundesvorlesetag am 18.11.2016:

Wir werden den diesjährigen Bundesvorlesetag nutzen, um an der ganzen Schule einen Vorlesetag durchzuführen. Nach der großen Pause hat sich Frau Dr. Heike Otto, Abteilungsleiterin ‚Kultur‘ im Ministerium für Bildung und Kultur, angekündigt, um für unsere Drittklässler zu lesen. Wir freuen uns auf den Besuch und sind schon gespannt, welche Lektüre Frau Dr. Otto mitbringt. Auch in den anderen Klassen wird vorgelesen. Die

Klassenlehrerinnen werden sich sicher mit der ein oder dem anderen von Ihnen in Verbindung setzen. Vielleicht haben Sie ja Zeit als Vorleser oder Vorleserin dabei zu sein.

#### Weihnachtsmarkt bei der PädSak am 03.12.2016:

Unsere Schule wird am Weihnachtsmarkt der Pädagogisch-Sozialen Aktionsgemeinschaft e.V. (PÄDSAK) in der Rubensstraße 64, 66119 Saarbrücken mit einem Stand vertreten sein. Schauen Sie doch gerne vorbei (15 bis 20 Uhr). Vielleicht haben Sie ja auch Lust und Zeit, uns zu unterstützen? Sprechen Sie die Klassenlehrerin Ihres Kindes oder mich gerne an!

#### **Aus dem Schulalltag:**

##### Benefizlauf:

Mittlerweile sind schon die meisten Spenden bei uns eingetroffen. Vielen Dank dafür.

Der Förderverein bittet in Bezug auf Spendenquittungen um Folgendes: Bitte reichen Sie **alle Original-Sponsorenvereinbarungen** (alternativ: vollständiger Name des Spenders, Adresse und Betrag) ein, auf dem **ein einzelner Spender** (nicht Gesamtsumme des Schülers) eine Bestätigung wünscht und einen Betrag **ab 25,-€** gespendet hat.

Bei unvollständigen Angaben, z.B. Adresse des Spenders, kann keine Quittung ausgestellt werden. Falls Sie also eine Spendenquittung wünschen und uns die o. g. Angaben noch nicht vorliegen, reichen Sie diese bitte nach.

##### Religionsunterricht im dritten Schuljahr:

Diakon Isberner ist leider sehr schwer erkrankt und kann im dritten Schuljahr den katholischen Religionsunterricht nicht mehr durchführen. Diesen hat nun Frau Pressmann übernommen.

Wir wünschen Herrn Isberner an dieser Stelle von Herzen gute Besserung!

##### Pausensituation / Schulhöfe:

Dank unseres Fördervereins wurde der Schulhof des weißen Schulhauses weiter aufgewertet. Die neuen Hüpfhäuschen ergänzen die restlichen Angebote. Rutsche und Klettergerüst werden von den Erstklässern rege genutzt. Und Fußballspielen finden auch die Kleinen schon toll!

Der Schulhof des roten Schulhofs ist wirklich schön. Die zahlreichen Beschäftigungsmöglichkeiten helfen den Kindern, die Pause sinnvoll zu verbringen.

Auch die Pausenspielsachen, die der Förderverein gestiftet hat, werden gerne mit in die Pause genommen.

##### Faustlos-Projekt:

In der Klassenstufe 2 wird das Faustlos-Projekt weiter durchgeführt. Nach den Herbstferien starten auch die Erstklässer mit dem Projekt.

##### Schülerbibliothek:

Dank des Fördervereins können wir für 500 Euro neue Bücher für die Schülerbibliothek anschaffen. Nach den Herbstferien wird für Klassenstufen zwei bis vier wieder eine Ausleihmöglichkeit eingerichtet. Es ist uns ein Anliegen, dass nach und nach die Schülerbibliothek weiter ausgebaut und rege genutzt wird.

Herzliche Grüße, Heike Sattler